

第2回 若手ロータリアン 研修セミナー・懇親会を終えて

小林和由

(大阪咲洲RC)

講師：五味千秋地区研修委員 (大阪心斎橋RC)

テーマ：ロータリーと共に生きる

2014年11月18日(火)、第2回の若手ロータリアン研修セミナー・懇親会が、ヴィアール大阪にて、開催されました。参加対象としては、前回同様55歳以下としましたが、55歳にとらわれず、ロータリー歴の浅い方にも多数ご参加頂きました。

第1回の際、皆様から頂きましたアンケートやご意見を基に、泉ガバナー、川上代表幹事、福田クラブ奉仕・増強委員長、若手会実行委員数名とともに、打合せを重ね、今回は、バンド演奏は無く講演と懇親会のみとしました。

今回の開催趣旨としては、ロータリーに対する理解度、貢献度の向上を目指し、10年後のリーダーを作るという事、若手の会員様に知ってほしい事を集中的に研修したいという事でした。そして、ひいては退会の防止、会員の増強につながる事になると考えました。

結果、前回同様、食事を交えてクラブを超えた同世代が交わり、親交を深めることにより自身の存在感を感じ、結果として、クラブの活動に対し積極的に参加等皆様の意識向上につながったと感じております。

今回は、若手会実行委員のリーダーとして、大阪フレンドRCの栗原さんをお願いし、2次会の席をご用意頂きました。

多くのロータリアンが残られ、2次会終了後、より親交を深められた人たちが、3次会や次回の約束をされたり、より深い懇親が出来たのではないかと思います。

今後、第3回をIMごとや、少数の皆様でも良いので懇親を深められた者同士個別にやって頂くなど、会が広まっていけばと考えております。

